

Chefarzt Gastroenterologie (m/w/d)

Unser Auftraggeber ist ein großer kommunaler Klinikverbund in Süddeutschland mit mehreren Standorten, stabiler wirtschaftlicher Basis und einem breiten medizinischen Leistungsspektrum. Zahlreiche zertifizierte Zentren sowie universitäre Kooperationen unterstreichen die hohe Versorgungsqualität.

Im Rahmen der Nachfolgeregelung suchen wir für einen seiner Klinikstandorte

Chefarzt Gastroenterologie (m/w/d)

Der künftige Chefarzt muss Facharzt für Innere Medizin mit Schwerpunktanerkennung Gastroenterologie sein und über mehrjährige Erfahrung in diesem Fach verfügen. Neben einer hohen fachlichen Qualifikation in der Gastroenterologie wird eine breit aufgestellte internistische Expertise erwartet. Gesucht wird eine Persönlichkeit mit sehr guter Fach- und Führungskompetenz, Engagement sowie ausgeprägten kommunikativen Fähigkeiten. Gemeinsam mit seinen Kollegen soll der zukünftige Chefarzt die Klinik sowohl nach innen als auch nach außen exzellent repräsentieren können und die Abteilung zukunftsweisend weiterentwickeln.

Geboten werden ein Arbeitsplatz in einer attraktiven Region, ein freundliches und kollegiales Betriebsklima sowie die interessanten Konditionen und Rahmenbedingungen eines großen Arbeitgebers.

Bei Interesse an dieser spannenden Herausforderung freuen wir uns auf Ihre Bewerbung über unser Bewerberformular unter www.kneer-personalberatung.de oder per E-Mail an info@kneer-personalberatung.de.

Für Fragen und ausführliche Informationen zur Position, zum Auftraggeber und Standort stehen Ihnen vorab auch gern telefonisch Herr Joachim Kneer und Frau Fahima Mohammadi unter +49/6196/76908-0 zur Verfügung.

Die absolut vertrauliche und diskrete Behandlung Ihrer Bewerbung ist für uns selbstverständlich.